

# 令和5年 新年のあいさつ

明けましておめでとうございます。

市民の皆さまにおかれましては、新春を健やかに迎えのことで、心よりお慶び申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、年初からの第6波、夏の第7波と、これまで以上に新型コロナウイルスの感染が拡大したものの、ワクチン接種が進んだこと、ウイルスの変異により重症化率が大きく下がったことから、社会経済活動や文化・スポーツ活動を途切れさせることがないよう、「ウィズコロナ」の実践を第一として市政運営にあたってまいりました。

一端としては、秋の恒例イベントである「祭りゆうき2022」、「きものday結城」を3年ぶりに通常規模で開催することができ、たいへん多くの皆さまにお楽しみいただくことができました。ひとえに開催に携わった皆さまの熱意と、市民の皆さま

のご理解の賜物であると、この場をお借りして感謝を申し上げます。

迎えた令和5年におきましても、3年目を迎える「第6次結城市総合計画」の将来都市像「みんなの想いを 未来につなぐ 活力あふれ文化が薫るまち 結城」の実現に向け、市民の皆さまと一緒にまちづくりを進めていければと思います。

特に、近年の少子高齢化や人口減少などは本市だけの課題ではなく、友好都市である栃木県小山市、定住自立圏を構成する下野市や野木町など、地域をあげて取り組まなければならない重要な課題のひとつであります。解決に向けて地域一体となって、協力・連携して市政を進めてまいります。

結びにあたり、令和5年が皆さまにとって輝かしい年となりますことを心よりご祈念申し上げ、新年のあいさつといたします。

結城市長 小林 栄

うさぎ

# 卯年、あの時この時。

12年前・24年前・36年前にあった出来事



## 2011(平成23)年 東日本大震災が発生

3月11日、宮城県沖を震源とする巨大地震が発生。本市も最大震度5強の揺れに見舞われ、長期間の停電・断水、屋根瓦や塀の崩落などが相次ぎました。

## 1999(平成11)年 鹿窪運動公園野球場が完成

県内初の人工芝野球場としてオープン。こけら落としの記念試合に、NPBイースタン教育リーグ「日本ハムファイターズ対読売ジャイアンツ」が開催されました。



## 1987(昭和62)年 結城東中学校が開校

全校生徒約1,900人、46クラスという過密状態だった結城中学校が分離され、結城東中学校が開校。この写真は分離前最後の卒業式で、卒業生は590人を数えました。

